
 
 
 

 
 
 

 
RELATÓRIO DA 2ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE EDUCAÇÃO – 2021 

 
Às 14 horas, do dia 23, quarta-feira, do mês de junho, do ano de 2021, reuniu-se a 

Câmara Setorial de Educação, de forma on-line, através de link disponibilizado pela 
equipe da Coordenação da referida Câmara, utilizando-se do aplicativo Google Meet. 
A reunião foi iniciada com a palavra de boas-vindas da Assessora de Governança, Marisa 
Botão de Aquino, acolhendo e agradecendo a presença de todos. Logo depois, o 
representante da SME na Câmara de Direitos Humanos e Proteção Social, Roberto Silva, 
indagou sobre o funcionamento das Câmaras Setoriais no Fortaleza 2040. A servidora 
Hulda Barros contextualizou o Plano Fortaleza 2040, detalhando que são 15 Câmaras e 
33 Planos, onde todas as ações estão interligadas, e que representamos a SME nas 
Câmaras Setoriais. Hulda e Marisa informaram que marcarão uma reunião interna, com 
todos os representantes do plano da Educação nas Câmaras. A seguir, iniciou-se a 
apresentação do SIGA 2040 – IPLANFOR pela Sra. Ana Claudia Teixeira e o Sr. Prodacy 
Soares, esse destacou que o Sr. Pedro Teixeira estava de férias, portanto apresentaria o 
sistema em seu lugar. Explicou que o sistema existe há 2 anos e que continua sendo 
aprimorado, além de apresentar uma parte pública e outra interna (privativa). Mostrou o 
menu do usuário, o menu geral (eixos, câmaras, relatórios, órgãos e participantes) e o 
gerenciamento de ações. Ao longo da apresentação, os representantes do IPLANFOR 
foram esclarecendo os pontos em destaque. A Assessora Marisa ressaltou que o sistema 
era fácil de manusear, contendo informações necessárias para o acompanhamento das 
ações e frisou a importância de todos terem acesso. Lúcia Gomes, representante da 
SEDUC, informou que havia enviado os dados do Sr. Alisson para cadastro, porém ele 
continuava sem acesso. A servidora Hulda explicou que por tratar-se de uma nova gestão, 
houve alteração nos órgãos e, portanto, todos encaminharam os membros a serem 
incluídos. Salientou ainda que todos os nomes enviados já foram cadastrados no SIGA 
2040 e que para o caso do Sr. Alisson, deve ser alterado o perfil para autorizá-lo e assim 
começar a fazer edição. Destacou também que as ações do Plano da Educação são 
atualizadas a cada 2 meses para prestação de contas com a sociedade. Perguntou-se 
aos participantes, se todos receberam acesso ao sistema e frisou-se que foram 
cadastrados os e-mails indicados no ofício. A Sra. Claudia explicou que as pessoas que 
estivessem com problemas no acesso, devem entrar no endereço: 
https://fortaleza2040.fortaleza.ce.gov.br/siga2040/dashboard, indo em login, cadastrar e-
mail e senha, podendo também utilizar a função “Esqueci a Senha”. Marisa Aquino 
pontuou a importância do acesso e a familiarização com o sistema. Agradeceu a Sra. Ana 
Claudia pelos esclarecimentos e essa colocou-se à disposição para ajudar em qualquer 
dúvida. A Coordenadora de Planejamento da SME, Noemi Alencar, também destacou a 
importância de acessar o sistema para conhecê-lo melhor. Marisa Aquino salientou a 
disponibilidade da Coordenadoria de Planejamento para esclarecimento sobre dúvidas de 
acesso e colocou a Assessoria de Governança à disposição. Agendou-se uma reunião 
interna para o dia 30/06 (quarta-feira) sobre o papel dos representantes da SME nas 
Câmaras Setoriais, o Sr. Sérgio Pires pediu para participar desse momento. A reunião foi 
finalizada com a palavra de agradecimento da Assessora de Governança da SME, Marisa 
Aquino, que também reafirmou a importância do conhecimento do sistema por todos os 
representantes da Câmara Setorial e destacou a data do próximo encontro (25/08). 



Colocou-se novamente à disposição e informou que, caso haja alguma necessidade, o 
grupo será convocado para uma reunião extraordinária. Sem mais nada a declarar deu-se 
por encerrada a segunda reunião da Câmara Setorial de Educação, do plano Fortaleza 
2040.  

 
Frequência: 

 
Marisa Botão de Aquino Assessora de Governança –SME 

Noemi Alencar A. Cordeiro Coordenadora de Planejamento – SME 

Hulda Barros Bastos Coordenadoria de Planejamento – SME 

Mitha Vasconcelos Coordenadoria de Planejamento - SME 

Sandra Maria Tavares Coordenadoria de Ensino Fundamental – SME 

Maria Adalgiza de Farias Representante da SME na Câmara de Segurança 
Cidadã – COPLAN 

Roberto Antônio de S. da Silva Representante da SME na Câmara de Direitos 
Humanos e Proteção Social – COGEST  

Veridiana Dias Monteiro Representante da SME na Câmara de Esporte e Lazer - 
COEF  

Carla Andréa de F. Bezerra Gabinete – SME  

Ianna Fernandes de A. 
Brandão 

Representante CITINOVA 

Paula Merilin Valentim Silva Distrito de Educação 4 

Soraia Figueiredo Marques Distrito de Educação 5 

Luís Pereira Rebouças Distrito de Educação 6 

Camila Assis de Sousa Soares Universidade Aberta do Brasil - Polo Fortaleza 

Cristiane Borges Braga IFCE 

Graça Lessa IPLANFOR 

Prodacy Soares IPLANFOR 

Ana Claudia Teixeira IPLANFOR 

Sérgio Rômulo da Silva Pires IPLANFOR 

Raimundo Soares M. Filho SECEL 

Danielle Mano SECEL 

Denilson Albano Potárcio SEDUC 

Lúcia Gomes SEDUC 

 
 



Ausências justificadas: 

 Edilza Karla Brasil da Silva – Representante da FUNCI 
 Nonato Nogueira – Representante do Conselho Municipal de Educação 
 Maria de Fátima Lemos P. Cândido – Conselho Municipal de Educação 
 Luciano Gomes Bezerra – Representante da SME na Câmara de Cultura e Patrimônio 

  

 


